
НАТАЛЬЯ ТАРАРЫШКИНА: «СТАРАЮСЬ 
ОКРУЖАТЬ СЕБЯ ЧЕСТНЫМИ ЛЮДЬМИ»

Студентку третьего курса филологического факультета Наталью Тарарышкину в нашем вузе знают многие. Она 
не только хорошо учится, пишет стихи, но и принимает самое активное участие в факультетских и университетских 
мероприятиях. Наверняка многие, кто хоть раз был на выступлении Натальи, помнят ее сильный голос, артистизм 
и харизму.

Петь и читать -  любимые хобби студентки еще со школьной скамьи. Кстати, училась девушка на «отлично», с 
золотой медалью окончила среднюю школу № 29 г. Витебска имени В. В. Пименова, участвовала в районных и 
областных этапах олимпиад по русскому и белорусскому языкам, русской и белорусской литературах. В прошлом 
году она принимала участие в общеуниверситетском конкурсе «Студент года», в котором стала лучшей. Затем 
заняла второе место на областном этапе этого конкурса.

Сегодня Наталья отвечает на вопросы анкеты «Большая перемена».

-  Как бы Вы себя представили читателям?
-  Наталья Игоревна Тарарышкина, студентка филологи

ческого факультета.
-  Какая пора года лучше всего отражает Вашу натуру 

и почему?
-  Я думаю, мою натуру лучше всего отражают две поры 

года -  осень и весна. В моем характере часто сочетаются 
противоположные черты: беспричинная грусть и веселость, 
тревожность и чрезмерное спокойствие, холодность, вя
лость и горячность, живость. Я крайне непостоянный в эмо
циях человек, ровно настолько, насколько непостоянна пого
да в эти времена года.

-  На сколько лет себя ощущаете?
-  Иногда ощущаю себя четырнадцатилетним подростком. 

Эмоции хлещут через край, хочется смеяться, общаться со 
всеми, помогать -  готова горы свернуть. Иногда приходит 
ощущение, будто мне уже лет 30 -  35. Тогда начинаю заду
мываться о жизни, более холодно и рассудительно оцени
вать события и поступки.

-  Трудоголик -  это про Вас?
-  Да, абсолютно. Дела часто находят меня, а если не 

находят, то их нахожу я. Иногда могу лениться, но это 
почему-то совершенно не мешает мне брать на себя боль
шое количество дел. Хотя, возможно, это просто неосознан
ное стремление не давать себе расслабиться, всегда быть в 
тонусе и в курсе дел.

-  Что бы Вы изменили в своей внешности и характе
ре?

-  Иногда мне очень хочется коротко подстричь волосы или 
перекраситься. Видимо, это любопытство, какой еще я могу 
быть. Но пока я с этим не экспериментировала, потому что не 
уверена до конца в том, буду ли жалеть о совершенном или 
нет. Что касается характера... Было бы прекрасно в некото
рых случаях меньше лениться. Ведь иногда мне приходится 
заставлять себя что-либо делать.

-  Какие качества Вы цените в людях?
-  В людях я ценю честность, открытость, искренность. В 

наше время бывает сложно найти тех, кто может прямо 
высказать свое мнение по какому-либо вопросу или ситуа
ции. Конечно, правда зачастую бывает горькой, но все же 
ценнее ее нет ничего. Поэтому стараюсь окружать себя 
честными людьми. Ценю также целеустремленность. Но в 
гонке за мечтой важно все-таки не «идти по головам», а 
оставаться человеком.

-  Кто для Вас авторитет?
-  Мои родители. Для меня нет роднее и ближе людей на 

свете, чем они. Мама и папа прекрасно меня воспитали, 
подали хороший пример. Благодаря им, я такая, какая я есть.

-  Что нельзя простить даже лучшим друзьям?
-  Предательство. Думаю, каждый сам для себя решит, 

какой смысл он вкладывает в это слово. Самые болезненные 
удары -  удары от близких людей, которые знают твои уязви
мые места.

-  Вас можно назвать фаталистом?
-  Честно говоря, до сих пор не знаю, верю я в судьбу или 

нет. Скажем так: я верю, что при рождении для каждого 
человека определяется некий «каркас» его жизни, «ветви» 
основных событий. Но не более. А дальше уже сам человек 
решает, куда поведет каждая ветвь. Он сам создает крону 
своего древа жизни.

-  В какой стране хотели бы побывать и почему?
-  Я много где хотела бы побывать. Но сейчас, наверное, 

больше всего хотела бы посетить Канаду. Это большая 
страна между океанами с удивительной природой. Мечтаю 
вдохнуть воздух холодного океана, зелени обширных лесов, 
морозных вершин неприступных гор. Мысли о Канаде вызы
вают у меня восхищение.

-  Ваш рецепт избавления от плохого настроения?
-  Когда у меня плохое настроение, я делаю несколько

вещей: ем что-нибудь вкусное, сплю, слушаю музыку и чи
таю. Отлично помогает также времяпрепровождение с дру
зьями и близкими -  они точно не дадут заскучать.

-  Какую книгу, по Вашему мнению, нужно прочесть 
всем?

-  Из русской литературы -  роман-эпопею «Война и мир» 
Льва Николаевича Толстого. Это действительно великое 
произведение великого человека. Из зарубежной литерату
ры -  серию романов Джоан Роулинг «Гарри Поттер». Это 
замечательная сказка, которая учит, каким должен быть 
настоящий человек.

-  Ваш идеал мужчины и женщины?
-  Если честно, никогда не задумывалась над этим вопро

сом. Мужчина и женщина, на мой взгляд, должны быть 
внешне опрятными, а по характеру честными. Мужчина дол
жен быть силен духом, стать надежной опорой для родных. 
Женщина должна во всем поддерживать своих близких, в 
том числе и своего мужчину, быть хранительницей домашне
го очага. Для обоих также очень важны саморазвитие, душев
ная самодостаточность и внутренняя гармония.

-  На что не жалко потратить миллионы?
-  На улыбку родителей, на смех детей, на радостные 

впечатления друзей и любимых, на благодарные глаза бра
тьев наших меньших. Никаких миллионов не жалко потратить 
на то, чтобы сделать счастливыми людей вокруг. Но, что 
самое замечательное, зачастую денег и не надо, потому что 
ты знаешь, как осчастливить близких тебе людей и без 
всяких миллионов.

-  Самый счастливый день в Вашей жизни?
-  Один день выбрать очень сложно, поскольку в моей 

жизни счастливых дней было очень много. Никогда не забуду 
момент из моего детства, когда утром папа принес домой 
совсем еще крохотного щенка. Я проснулась, а у меня на 
кровати лежало маленькое теплое существо, которое радос
тно лизнуло мой нос. Я была очень счастлива.

-  Какой представляется Вам жизнь последующих 
поколений?

-  Довольно сложно ответить на этот вопрос, так как в 
нашем мире все развивается с такой скоростью, что сложно 
представить, что может быть через два года, не говоря уже 
о последующих поколениях. Надеюсь лишь на то, что наши 
потомки будут добрыми и честными людьми, несмотря ни на 
какие трудности.
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